

jueves, 13 de septiembre de 2007

Informe Misionero

HONDURAS

Balbino Vásquez

Área (Km<sup>2</sup>): 112.492 - Capital: Tegucigalpa - Población (habitantes): 6.823.568 Idioma Oficial: Español - Moneda: Lempira

---

Actualizado Miércoles, 17 de mayo de 2006

LA OBRA NACIONAL

Las congregaciones establecidas en honduras son 10, de las cuales 5 tienen propiedad: Tegucigalpa, Centra; Sabanagrande, La Jagua de Olancho, Brisas del Valle y la del barrio Montefresco de San Pedro Sula, la cual gracias al aporte de la iglesia en Colombia ya tiene su casa pastoral, la misma donde residía el misionero hno. Elvis y su familia.

En cuanto a las otras 5 congregaciones, estas aún se reúnen en Salones alquilados como en las ciudades de: Siguatepeque y Valle de Ángeles; ó también en las casas cedidas de propiedad de sus pastores como en la Victoria y El Jute, al Oriente del País. La última Obra abierta por nuestro misionero saliente fue la del Barrio Laureles (Segunda congregación de Tegucigalpa), la cual celebra sus cultos en una casa, propiedad de una familia convertida de origen Palestino quienes la dispusieron como Templo para la predicación del Evangelio del Señor.

El interés de la iglesia atendiendo constantemente a la niñez hace que la presencia de los pequeños sea notable –sobre todo en el área rural-. Gradualmente los pastores han comenzado a organizar localmente la Escuela Dominical con el nombramiento de Maestros y la asesoría de la promotora nacional. Algunas ya han celebrado Escuelas Bíblicas Vacacionales y dos ya trabajan con el Pensum Colombiano. El número de adolescentes que asiste a la iglesia central es prometedor, desde la perspectiva de poderse sembrar en ellos el deseo de servir al Señor en su Obra. Pronto también allí se terminará la construcción de sus aulas para niños, que serán las primeras en el país.

El número de miembros bautizados de la Iglesia Central es de 65 bautizados y el de las otras congregaciones esta entre 15 y 20 bautizados, para un promedio nacional de unos 300 miembros; que en eventos como Convenciones ha alcanzado hasta los 500 asistentes adultos.

Aparte del misionero, son 7 los pastores que posee la iglesia del Señor en Honduras. Dos, con licencia General, 2 con Licencia Local y 3 con tarjeta de predicador. Debido a la escasez de obreros, algunos como el hno. Isaac Gutiérrez (Montefresco y Brisas) y el anciano pastor Gregorio Almendares (La Jagua y El Jute) deben pastorear hasta dos grupos, lo que constituye la mas grande necesidad de la Iglesia aquí: Que Dios levante nuevos obreros para ayudar en su mies. Rogamos pues sus oraciones por ello, así como que nos conceda el Señor en el pastorado poseer plena disposición y fe, para dedicarse tiempo completo a la obra de Dios, confiando

que Él no desampará a sus siervos, esto lo decimos porque es característico en los nativos compartir el tiempo de su actividad ministerial con trabajo secular.

Sin embargo, para la gloria de Dios, de los pastores existente 5 son hondureños. Lo que significa que la proyección de consolidar la obra entre los nacionales es posible, ya es una gran bendición, que Dios ya haya extendido su llamado en ellos para atender la necesidad de sus propios compatriotas.

La integración del nuevo misionero a este equipo de trabajo ha sido en un excelente ambiente de Compañerismo y carga por la continuidad y avance de la obra. Aún, las mismas condiciones políticas del país actualmente han sido positivas para esta adaptación, pues los nuevos misioneros llegaron en el tiempo del pleno apogeo de las elecciones de su Presidente y Congreso lo que nos concedió hallar una Honduras muy abierta a mostrar sus necesidades y falencias sociales, permitiéndonos en corto tiempo conocer y sensibilizarnos con los problemas que cada día confirmamos sólo y únicamente el mensaje del nombre del Señor puede resolver; aún cuando esto mismo ha hecho más lento el proceso de la legalización de la permanencia y residencia de la familia misionera.

A la fecha, el Pastorado Nacional ya se ha reunido 2 veces con el Nuevo Misionero y han elaborado en acuerdo con la Junta Nacional un Plan de Trabajo Integral para el 2006 proyectado en 3 áreas:

Para las Almas: Una campaña nacional por ciudades donde están ubicadas las obras.

Para la Iglesia: Visita y talleres sobre Doctrina y Mayordomía dictados por el misionero.

Para pastores: Inducción al Instituto Bíblico con SEFOMI trimestralmente (seminarios de Formación Ministerial)

#### NOVEDADES

Desde la llegada del nuevo misionero se han bautizado 6 personas. 2 de ellas primicias de la Obra que pastorea el hno. Luís Angarita y que fue abierta a principios del 2005, por lo que se le pidió al Hno. Elvis realizar estos bautismos. Los otros 4 bautismos son de la Congregación que pastorea el misionero: 1 hermana y 3 jóvenes varones dispuestos a servir al Señor, lo que ha traído gozo a la Iglesia Hondureña pues la mayoría de sus miembros la compone una notable población femenina.

Como Testimonio, en meses pasados estando pastoreando el hno. Isaac Gutiérrez la Iglesia Central y mientras la violencia por las pandillas o "maras" azotaba fuertemente a la capital, un hombre apuñaleando y huyendo, pensando que entraba a su casa llegó equivocadamente hasta la puerta del salón de cultos. Desmayado a causa del desangre, los hermanos no se atrevieron a tocarle creyéndolo muerto. Sin embargo, oraron suplicándole al Señor que en su misericordia le permitiera seguir con vida para conocerle y seguirle. El resultado: sobrevivió, regresó a la Iglesia y entregó su alma a Dios y hoy con esposa y su niño de 5 años perseveran en la fe. Su nombre es: Ronny Barahona y fue el primer hermano bautizado en Honduras por el Hno. Albino Vásquez.

En el proceso de ir consolidando la Visión expansionista con que fueron enviados, los nuevos misioneros han hecho los primeros contactos con las ciudades de San Lorenzo y Danlí, a través de hermanos que tienen familiares allí y que han aceptado recibirnos en sus casas para la celebración de cultos allí. Ambas poblaciones se encuentran a no más de 3 horas de la capital.

San Lorenzo, es una ciudad mediana que funciona como Puerto marítimo del Océano Pacífico y esta situado hacia el sur en el departamento de El Valle. Este mes de febrero hemos comenzado a visitarle. Hay quienes se han mostrado indiferentes a la Palabra, pues el ambiente turístico tiene a la gente atada a su cultura de libertinaje y vicios. Sin embargo, algunas personas nos han recibido ansiosamente pues para muchos lo que predicamos es nuevo, ya que allí no existe ninguna organización que predique el mensaje del Nombre. A una señora le oímos decir: ¡Esta gente si dice la verdad! ¡hasta la pueden comprobar con la Biblia católica! Esto debido a que nuestro lema ha sido "predicamos sólo lo que la Biblia enseña" y hemos estado insistiendo que la Doctrina de la Verdad es la misma de la iglesia de la Biblia. Maravillosamente también hemos hallado gracia con un miembro del gabinete municipal quien nos ha ofrecido su casa para el Campamento Juvenil este año y hasta nos presentó al Alcalde solicitándole nos donen un terreno.

Como un hecho curioso, antes de que nuestros hijos comenzaran a estudiar, la familia misionera decidimos ir y estar allí unos 2 días. En uno de los cultos que realizamos estuvieron unas 25 personas. Luego, el fin de semana siguiente después de haberles visitado hubo un temblor de tierra en la madrugada que provocó el agite del mar, tanto que el temor hizo que varias personas decidieran salir a dormir al parque central. Ese mismo día por teléfono nos rogó una persona: ¡Ahora más que nunca necesitamos su iglesia aquí!

Danlí, es una ciudad comercial como la capital del departamento de El Paraíso que ella es, ubicada al oriente del país. A la fecha, todavía no la hemos visitado la primer vez pero es tal el sentir por este lugar que uno de los pastores miembros de la junta nacional dice sentir el llamado de Dios hasta allí a predicar tiempo completo aún sin ayuda para su sostenimiento. Sin embargo y como Dios es fiel, ya una familia se ofreció al misionero para sostener un obrero ¡Sin importar el Lugar!

Rogamos la oración continua por lugares como estos que son muchos en país, para que el Espíritu Santo nos vaya confirmando sus propósitos. Teniendo en cuenta que en estos departamentos todavía no existe ninguna obra de nuestra iglesia.

De la familia Misionera

Indudablemente, la familia Gutiérrez Guevara hizo un excelente trabajo pionero en esta nación. Los 15 días que dedicaron para recibirnos, orientarnos y presentarnos en cada congregación fue una excelente muestra de cuenta significa para ellos el destino de las almas y además, un gesto de Nobleza y Altura ministerial para con el nuevo misionero, básico para nuestra adaptación. Gracias hermano Elvis y familia: Solo rogamos al Señor justo, premie su sacrificio y entrega por las almas hondureñas con más fruto en su nuevo campo misionero.

En cuento a la nueva Familia Misionera Compuesta por el Hno. Balbino, su esposa la hna. Nelly y sus niños Diego Andrés (del 10 años), Balby Santiago (6 años) y Juan David (3 años) hemos sido atendidos con desmedido cariño de parte de su iglesia en la congregación central como en las demás ciudades en el país. Algo doloroso como la prueba por la que debió pasar mi esposa al recibir la noticia desde Colombia sobre el fallecimiento de su Padre (creyente por 25 años) se convirtió en una oportunidad para la demostración de ese amor, aún cuando no le fue posible viajar por tener sólo 2 meses de haber llegado a este país. De los niños también podemos decir que su salud ha sido muy buena. El mayorcito Diego Andrés ayuda en las alabanzas tocando la batería y con Balby Santiago, el segundo, a causa de haber viajado sin terminar su año escolar en Colombia, debieron presentar aquí los exámenes de admisión para ser matriculados en la escuela, habiéndolos aprobado exitosamente. Aquí, existe un buen

concepto del nivel educacional colombiano. Del más pequeño, Juan David, la gracia que causa a las personas que visitamos ha sido un ingrediente que nos ha permitido entrar en confianza con muchos de ellos- ¡Dios usa sin importar edad!

Por la misericordia del Señor, a nuestra llegada pudimos adquirir del Misionero saliente un automóvil que nos permite trasladarnos por todo el país para la Labor misionera. En el final del 2005, este nos fue muy útil para viajar a cada congregación y celebrar la Santa Cena como los cultos Misioneros de Damas Dorcas, donde fue presentada la esposa del nuevo misionero hna, Nelly de Vásquez como Presidenta Nacional de este departamento, nombrada para ello por el misionero hno. Elvis antes de su salida. Estar con las iglesias en esta época fue un tiempo muy especial para la integración con ellos.

Tanto al clima como en la alimentación, la familia misionera se ha adaptado rápidamente. En los meses de noviembre y diciembre hubo heladas a causa de los efectos de los huracanes que visitaron la Costa sur de los Estados Unidos, y aunque algunos pequeños puertos de Honduras debieron evacuarse, la iglesia del Señor fue guardada. Tegucigalpa, donde residimos es de clima templado como el de las ciudades colombianas de Medellín o Bucaramanga, y la comida es similar a la típica de la costa colombiana.

Agradecemos a la iglesia del Señor en Colombia por sus constantes oraciones a favor de la familia misionera y el trabajo que debemos continuar. Sus ofrendas expresadas en hombres y aportes son el reflejo de la gran visión que por el mundo el Señor ha puesto a su pueblo en Colombia ¡Dios les bendiga!

De ustedes en Cristo,

Hno. BALBINO VÁSQUEZ Y FAMILIA

Misioneros en Honduras, Centroamérica